

お友達をいっぱい作ろうね 町内各保育所で入所式

4月5日、各保育所で新入所児の入所式が行われました。朝日保育所の入所式では、入所児全員が紹介され、名前を呼ばれた児童たちは元気に返事をしていました。式の後半には、先生たちが演劇を行い、保育所のルールやどんなことをみんなと頑張りたいか児童の皆さんに楽しく、そしてわかりやすく伝えました。

●今年度の児童数 只見保育所：21名
朝日保育所：35名
明和保育所：37名



▲先生の話聞く児童たち（朝日保育所）

柏市で只見町の魅力を発信

2019チューリップフェスティバルに参加



▲ブース形式で町の魅力を発信

4月13日～14日、只見町とふるさと交流都市を締結する千葉県柏市の「あけぼの山農業公園」で「2019チューリップフェスティバル」が開催され、町関係者や町内事業者が参加し、観光PRや物産販売などを行いました。このイベントは、会場に咲き誇るチューリップをはじめと



▲会場のチューリップ畑

とした美しい春の花々と様々な催しによって例年多くの人が訪れており、これからの観光シーズンに向け、来場した人たちに只見町の魅力を発信しました。

春を告げる優雅な舞を披露

第18回春待ちチャリティー演芸会

4月14日、季の郷湯ら里で「第18回春待ちチャリティー演芸会」が開催され、来場した人たちが春の訪れとともに優雅な舞を堪能しました。会場では、町の社会福祉向上を目的に募られた寄付金10万833円が主催者の赤塚ミワさんから菅家町長に手渡され、菅家町長が「町の高齢化率は高い水準となっている。寄付金を有効に活用させていただき、社会福祉の向上を図りたい。」と挨拶をしました。その後、町内外から参加した出演者の皆さんが、河井継之助をしのぶ「蒼龍追慕の歌」など全35演目を披露し、会場を大いに盛り上げました。



▲優雅な舞を披露した皆さん（蒼龍追慕の歌）



▲赤塚ミワさん(右)より寄付金
が手渡された

火の用心を徹底しましょう

町内で防火パレードを実施

4月15日、春の火災予防運動（～21日）期間に合わせて防火パレードが実施されました。パレードでは、町消防団と広域消防署只見出張所の皆さんが町内を廻り、火災が起きやすい春季における火の用心を呼びかけました。また、パレード前半には明和保育所を訪問し、広域消防署只見出張所の塩生所長が「火遊びを絶対にしないこと」などを児童の皆さんと約束しました。約束の後は、大きな声で返事をしながらしっかりと話を聞くことができた皆さんに、三瓶一也副団長より折り紙のプレゼントが渡されました。



▲代表してプレゼントを受け取る児童（明和保育所）

美しい音色が響き渡る

会津只見考古館再オープン記念 バンドネオン演奏会



▲世界的なバンドネオン奏者小川さんの演奏に耳を傾ける皆さん

4月21日、今年度の会津只見考古館オープンを記念し（開館日は4月20日）、「ひんのめいぐべ！ ※午前中に行こうの意（小川紀美代さんによるバンドネオン演奏会）」が同館ロビーで行われました。バンドネオンは、舞曲のタンゴに使用されることが多いアコーディオンの仲間で、弾きこなすことが大変難しい楽器とされています。演奏会では、世界的なバンドネオン奏者の小川紀美代さんが、ご自身で作曲された曲やここ只見町でも朝6時に流れる「牧場の朝」などを披露し、ロビー一杯に集まった人たちは、美しく響き渡る音色を楽しんでいました。

●会津只見考古館 開館時間 9時～16時（月曜休館）
入館料 300円（高校生150円 小中学生100円）
☎ 0241-86-2175



ことば
新国 寿花さん（新町）



佐藤 大樹くん（福井）

虫歯の
ない子



（4月23日）
3歳児検診